

Losglück beim Brunsberglau

E-Bike geht an Gewinnerin aus Holm-Seppensen

nw/leo. **Holm-Seppensen.** Die von Karin Iske organisierte Tombola war auch in diesem Jahr das Highlight des Rahmenprogramms beim überregional beliebten Brunsberglau. Besonders begehrt waren die Lose, denn als Hauptpreis wartete erneut ein wertvolles E-Bike, gespendet von Ralf Kleinknecht vom Fahrradschloss Holm-Seppensen.

Damit die jungen

Losverkäuferinnen und -verkäufer im Gedränge auf dem Sportplatz besser zu erkennen waren, hatten sie rote, mit Gas gefüllte Luftballons dabei, die schon von Weitem sichtbar ihre Position markierten. Die Lose waren schnell vergriffen.

Über den Hauptgewinn durfte sich schließlich Irmtraut Rieckmann aus Holm-Seppensen freuen, die ihr Losglück kaum fassen konnte. Das Kompakt-E-Bike der

Marke Greco bleibt damit in diesem Jahr vor Ort.

Ein großer Dank gilt allen Spendern der zahlreichen Preise. Der Erlös der Tombola – ebenso wie der gesamte Gewinn des Brunsberglaufs – kommt gemeinnützigen Projekten in der Region Buchholz zu gute.



Gewinnerin Irmtraut Rieckmann (li.) mit der Organisatorin Karin Iske Foto: Brunsberglau e.V.